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اعترف به ، ثم منتصف القرن الثامن عشر ج ز ءً من الفلسفة الجمال في أصبح علم 

كة لمشترابعد مئة عام من ذلك التاريخ كعلم مستقل له أصوله وقواعده مع الاحتفاظ بالعلاقة 

 ( 111ص 6العلم معالفلسفة وعلم الأدب وعلوم الفن الأخرى". ) لهاذا 

أوفلسفة الفن كما يسمى الجمال كان علم لما و ، الأوسع بالمعنى إن الفلسفة نقدية 

فعلم  ، بدورهالجمال فإن ما قلناه عن الفلسفة عامة يصدق على علم ، أحيانا فرعا من الفلسفة

الجميل؟، ما طبيعة الفن ، لاعتقاداتنا بأمور مثلا، قيام باختبار نقدييأخذ على عاتقه الالجمال 

بمدلولها سية( )الحسافلسفة الفن ني يعالجمال تحديدا فعلم ، عن الفنالجمال علم  ويختلف 

بأنه الجمال ي "علم فاليرتعريف بول ، ان لتأثرناالحسي )الإدراك( والوجه المعرفة الحسية 

في يبحث نما إالجمال إذا فعلم ، الفن في فلسفي تفكير كل  وهي تطلق على، سيةالحساعلم 

 (.١٢ص 6الفني " ) التذوق في ومقاييسه ونظرياته والجمال شروط 

 TRANSCENDENTALلي )متعاجمالي "ما يسمي بعلم تجدر الاشارة و

AESTHETICS وهي الحسية، الصور القبلية للمعرفة في ويبحث ، ( كما هو عند كانط
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والثانية صورة ، رجيلم الخاوهي صور قبلية للمعرفة بالعاالمكان ،صورة ى ولصورتان: الأ

 ( .٥٥٥ص 5الزمان وهى صورة قبلية للمعرفة" )

فمن تعبير. والسمتا المحاكاة  للصورة الفنية والفنون عامة هي سمتان إن أهم 

خطأ  الطبيعة فقط كأفلاطون . وعلى الرغم منمحاكاة الفلاسفة من زعم أن ماهية الفن هي 

الى جنب منه في من الأعمال الفنية يرجع كثير به يحضى الذي بير هذا الزعم فإن التقدير الك

القادرين نين أن نعجب بالفنايمنعنا سبب  أينجد الواقع . كما أننا بالتأكيد لافي تمثيل حها نجا

لتباين دات شديدة التنوع واالمفركاة الناجحة. وتشكل الأعمال الفنية فئة ضخمة من المحاعلى 

الاعتبار استبعاد أي وصف أحادي بعين نأخذ الهائل التنوع  هذاالى ننظر . ونحن حين 

عامل واحد مفرد. فليس كل الى كل شي الفني ، فيرد  يتناول كيفية عمل الفن ومعيار النجاح

فهل يترتب مختلفة كانت أذواق الناس  فإذالغيره. أن يروق يتعين يروق لشخص فني عمل 

الجمال علم المشكلات في هذه واحدة من أصعب ؟ بالضرورة مخطئ بعضهم على ذلك أن 

هذه بها يتناولون تي حول الطريقة اللجمال علماء اين أي اتفاق بلحظ ، ينعقد لسوء الم و

 حلها.لى فيعمدون إلمشكلة ا


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
 Aestheticaesthesis

"Baumgartner

Goldman, A.  The Aesthetic. In B. 

Gaut and D. McIver Lopes (Eds.), The Routledge companion to aesthetics. London: 

Routledge. 2001, pp. 181-192. 
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
تحليل المحتوى وهو البحث عن المعلومات الموجوودة داخول وعواا ما،والتفسوير الودقيق للمفهووم أو المفواهيم التوي  - 

الهبوائلي ،  انظور: جاات فوي الونص أو الحوديث أو الصوورةتوالتعبير عنهوا بوضووح وموضووعية وشومولية ودقوة.

 76، ص1929،  11، مجلد  2، تحليل المحتوى ، المجلة العربية للمعلومات ،تونس ، عحسن 
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Feldman

.
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2

TOP SECRET  

 Galip Aksular

 

                                                 

 


- The New Palgrave: A Dictionary of  Feldman, Allan M. (1987). "equity,"

 pp., v. 2, Economics74. 

http://www.marefa.org/index.php?title=The_New_Palgrave:_A_Dictionary_of_Economics&action=edit&redlink=1
http://www.marefa.org/index.php?title=The_New_Palgrave:_A_Dictionary_of_Economics&action=edit&redlink=1
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The effectiveness of the Aesthetical Values in 
Graphic Design 
Nabeel Ahmed Fouad

Abstract 
Poster accomplish Jamali has controls imposed by its diversity, depending on the 
substance posed by the case, which contained structure of the executive, in the 
midst of these data are aesthetic values difficult to determine its elements and its 
structure and its systems formal manner be convincing to all but Aalaqa rejection 
of one, and because the label placed renewed, and as the work of my design 
esthetic it is subject to the techniques and different directions secreted by the 
artist, and evolve according to the evolution of time and the evolution of society 
in all its aspects and accordingly poses a researcher his questions in defining the 
research problem, namely: 1 -What are the variations and variations theory 
dealing with the values of the beauty of the poster? 2 -What are the mechanisms 
of activation of aesthetic values in the label and upgrading it? Where the 
researcher found justification logical addresses that problem the study and 
scrutiny through his research, which is marked: ((effective aesthetic values in 
graphic design)). It Has been reached on a set of results from the most important: 
1- that the figure in the design, in particular, is characterized by the values of the 
formal unity of the integrated express the unity of material.                      2- 
sources shape design built the second area, which confirms that the source of the 
shape design is inherent in the mind of the designer of any Hidden as forms for 
products design beyond Amaho uncommon in nature, where showed the adoption 
of the design on the second theory to the effect. 


